

## Pepe Chedraui descarta blindar inmuebles por marcha del 8M

El Ciudadano · 21 de febrero de 2025

*Se espera la movilización de diversos contingentes para la marcha del 8M, entre ellas la denominada "No llegamos todas", que partirá del Paseo Bravo en punto de las 15:00 y se dirigirá a las instalaciones de la Fiscalía General del Estado (FGE).*



CIUDAD DE PUEBLA, 21 DE FEBRERO DE 2025. En vísperas de la **marcha feminista del 8M** en Puebla, con motivo del **Día Internacional de la Mujer**, el presidente municipal, **José Chedraui Budib** declaró que **respetará la libre expresión de las manifestantes**, por lo que descartó blindar inmuebles históricos.

**También lee: Anuncian marcha feminista «No llegamos todas» para el 8M en Puebla capital**

En entrevista, **el alcalde capitalino aseguró que el gobierno a su cargo permitirá todas las expresiones** que se realicen en la manifestación del próximo 8 de marzo en el Centro Histórico.

Aseveró que **no bloqueará a ningún contingente en la manifestación** como lo hizo la administración pasada, donde se registraron diversas confrontaciones e incidentes.

Chedraui Budib confía que **los colectivos respetarán los inmuebles históricos**, principalmente el Palacio Municipal, por lo que consideró que **no será necesario tapizarlos con maderas o estructuras metálicas**. Expresó:

«Son bienvenidas todas las expresiones, les pedimos de la manera más humilde u correcta que hagan su marcha, que tengan la libre expresión y que respeten los inmuebles».

Para este 2025, **se espera la movilización de diversos contingentes para la marcha del 8M**, entre ellas la denominada **«No llegamos todas»**, que partirá del Paseo Bravo en punto de las 15:00 y se dirigirá a las instalaciones de la **Fiscalía General del Estado (FGE)**.

## **Marcha del 8M de 2024, una de las más violentas en Puebla capital**

Cabe recordar que **en 2024, se instalaron por primera vez vallas antimotines**, estructuras de madera y de metal frente al Palacio Municipal, fuente de San Miguel Arcángel y Maqueta Monumental durante la marcha del 8M, por instrucciones del entonces alcalde, Adán Domínguez Sánchez.

En esta marcha, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) intimidaron a las manifestantes**, a quienes **rociaron agua y gas extintor**, lo que desencadenó una confrontación violenta.

No obstante, el edil panista, **Adán Domínguez, se deslindó de las agresiones que sufrieron las mujeres** y acusó que fueron **personas «infiltradas»** las que provocaron el altercado.

**FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE**

## **Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)